



AGENCIA UNO

EL PRECIO DE LA PARAFINA AUMENTÓ 40,5 PESOS POR LITRO, DIJO ENAP.

La parafina sufrió una importante alza de \$ 40

La Empresa Nacional del Petróleo (ENAP) informó ayer que el precio de la parafina sufrió un alza de 40,5 pesos por litro. Se trata de un artículo de primera necesidad para los usuarios que usan este tipo de productos para calefaccionar sus viviendas durante la época invernal.

Asimismo, ENAP reportó que luego de nueve semanas a la baja, el diésel sufrió un alza de 21,5 pesos por litro, mientras que el gas licuado de petróleo de uso vehicular, experimentó un aumento de 10,7 pesos por litro.

A LA BAJA

La Empresa Nacional del Petróleo también informó que las bencinas de 93 y 97 octanos registraron una disminución de 16,8 y 11 pesos por litro, respectivamente.

En su entrega semanal, ENAP explicó que esta caída en el valor de las bencinas se estima "considerando la regla de Precio Paridad de Importación, el Mecanismo de Estabilización de Precios de Combustibles (MEP-

CO), el Fondo de Estabilización de Precios del Petróleo (FEPP), y los mecanismos establecidos por la autoridad".

Producto de la implementación del Mecanismo de Estabilización de Precios de Combustibles (Mepco), los nuevos precios se mantendrán por 3 semanas.

La empresa estatal recordó que no regula ni fija los precios de los combustibles en el mercado nacional. "Su rol es únicamente de comercializador mayorista de los distintos derivados de hidrocarburos hacia las empresas distribuidoras, las que directamente atienden a los consumidores y fijan sus precios de venta", señaló.

Cabe señalar que tras una solicitud de la Central Unitarria de Trabajadores (CUT), el Senado despachó esta semana a la Cámara el proyecto -impulsado por el Ejecutivo- que inyecta recursos al Fondo de Estabilización de Precios del Petróleo, a través del cual se busca mantener a la parafina en torno a los 1.050 pesos por litro. 